

Ressort: Sport

Fußball: Stuttgart entlässt Trainer Labbadia

Stuttgart, 26.08.2013, 09:24 Uhr

GDN - Der VfB Stuttgart hat sich von seinem Trainer Bruno Labbadia getrennt. Das teilte der Verein am Montag mit.

Demnach trennte sich der VfB auch von Co-Trainer Erdinc Sözer. Ein Nachfolger für Labbadia steht noch nicht fest. Der Verein kündigte für den Montagnachmittag eine Pressekonferenz an. Der VfB, der mit großen Ambitionen in die Saison gegangen war, hatte die ersten drei Bundesliga-Partien verloren und steht momentan auf dem vorletzten Tabellenplatz. Labbadia war seit Dezember 2010 Trainer der Schwaben, erst im Januar 2013 hatte der Übungsleiter seinen Vertrag in Stuttgart bis zum Jahr 2015 verlängert. Es ist die erste Trainerentlassung in der aktuellen Bundesliga-Saison.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-20437/fussball-stuttgart-entlaesst-trainer-labbadia.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619